

El retrovisor

1936

El general Varela, al frente del Ejército de África, liberó el Alcázar de Toledo tal día como hoy de 1936 y puso fin al asedio que había soportado durante unos meses. Fue una batalla altamente simbólica que ocurrió en los comienzos de la Guerra Civil Española. Los sublevados se refugiaron en el Alcázar,

entonces Academia de Infantería, Caballería e Intendencia, acompañados de sus familias. Las fuerzas republicanas empezaron el asedio el 21 de julio de 1936 y no lo levantarían hasta el 27 de septiembre. Franco hizo su entrada en la ciudad al día siguiente. POR JULIO MERINO



Madrid

LA RAZÓN entrega los Premios Bienestar y Calidad de Vida

La sede de LA RAZÓN en Madrid acogió ayer la gala de entrega de los Premios Bienestar y Calidad de Vida, que celebraban su tercera edición. El director del periódico, Francisco Marhuenda, presidió el acto y entregó los galardones a una veintena larga de profesionales y empresas. El acto, presentado por la periodista Marina

Castaño, fue un homenaje a un sector cuyo vigor social y económico crece año a año y sirvió a la vez como reconocimiento de la trayectoria de destacados especialistas de la Medicina y firmas farmacéuticas, aunque también hubo espacio para representantes de la educación, la alimentación y el cuidado de los mayores.

Obituario

José Ignacio Berroeta
(1939-2023)

Presidente del BBK durante 13 años



El bilbaíno José Ignacio Berroeta, presidente de la entidad financiera Bilbao Bizkaia Kutxa (BBK) entre 1990 y 2003, cuando era todavía una caja de ahorros, ha fallecido, según han confirmado a Efe fuentes de Kutxabank, el banco surgido del proceso de integración de las cajas vascas. En los trece años en los que dirigió la antigua caja de ahorros vizcaína, la entidad experimentó un importante crecimiento.

De la industria a la banca

Berroeta era licenciado en Ciencias Económicas, y, entre otros cargos que ocupó, fue vicepresidente de la Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA) en dos ocasiones, en 1992 y en 2002. Llegó al sector financiero en 1978, después de trabajar durante catorce años en la industria. Al sector bancario llegó en 1978 de la mano del Banco de Vizcaya. En 1984 fue nombrado director general adjunto del Vizcaya y luego representó a la entidad en las negociaciones con el Banco de Bilbao que desembocaron en la fusión de ambos, en 1988. En 1989 Berroeta se marchó como director general adjunto a la Caja de Ahorros Vizcaína, que también se encontraba en pleno proceso de fusión con la Caja Municipal de Bilbao. En 1990 fue nombrado presidente de la entidad resultante, Bilbao Bizkaia Kutxa (BBK), que dirigió hasta su jubilación en 2003.

Zaragoza

Broto repasa sus últimos 30 años de carrera

José Manuel Broto, primera referencia del arte contemporáneo aragonés, expone en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza «Broto. El viaje 1994-2022», una retrospectiva que incluye 28 cuadros y está llamada a ser una de las principales exposiciones que podrán visitarse en los días grandes de la capital aragonesa, en torno a las Fiestas del Pilar. «He visto que no me parece muy mal lo que he hecho», ha comentado el pintor.

